

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengembangan dapat disimpulkan bahwa:

Berdasarkan hasil penelitian dan pengembangan dapat disimpulkan bahwa:

1. Pengembangan modul matematika berbasis model MASTER (*Motivating, Acquiring, Searching, Triggering, Exhibiting, And Reflecting*) pada materi relasi dan fungsi untuk siswa kelas VIII MTs Negeri 5 Hulu Sungai Tengah dengan menggunakan *Research and Development* model pengembangan ADDIE yang meliputi Analisis (*Analysis*), Desain (*Design*), Pengembangan (*Development*), Implementasi (*Implementation*), dan Evaluasi (*Evaluation*).
2. Adapun respons siswa terhadap modul matematika berbasis model MASTER (*Motivating, Acquiring, Searching, Triggering, Exhibiting, And Reflecting*) pada materi relasi dan fungsi untuk siswa kelas VIII MTs Negeri 5 Hulu Sungai Tengah dengan responden 30 siswa diperoleh rata-rata skor 4,62 dengan kriteria “Sangat Baik”.
3. Adapun kualitas kelayakan modul matematika berbasis model MASTER (*Motivating, Acquiring, Searching, Triggering, Exhibiting, And Reflecting*) pada materi relasi dan fungsi untuk siswa kelas VIII MTs Negeri 5 Hulu Sungai Tengah telah melalui tahap validasi oleh ahli materi dengan rata-rata skor 4,54 dengan kriteria “Sangat Baik”, ahli media dengan rata-rata skor 4 dengan kriteria “Baik”, dan ahli bahasa dengan rata-rata skor 4,3 “Sangat Baik”. Dari hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa modul matematika

berbasis MASTER (*Motivating, Acquiring, Searching, Triggering, Exhibiting, And Reflecting*) pada materi relasi dan fungsi untuk siswa kelas VIII MTs Negeri 5 Hulu Sungai Tengah ini layak untuk digunakan sebagai media pembelajaran untuk siswa.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti memberikan beberapa saran, yaitu:

1. Pembelajaran menggunakan modul berbasis model MASTER (*Motivating, Acquiring, Searching, Triggering, Exhibiting, And Reflecting*) dikembangkan oleh guru secara berkelanjutan untuk materi yang berbeda.
2. Media pembelajaran modul berbasis model MASTER (*Motivating, Acquiring, Searching, Triggering, Exhibiting, And Reflecting*) pada materi relasi dan fungsi untuk siswa kelas VIII MTs Negeri 5 Hulu Sungai Tengah ini perlu disempurnakan kembali, jika memang hal tersebut bermanfaat menghasilkan produk yang berkualitas.